Nach Unfall geriet Auto in Vollbrand

• (ag). Ein 18-jähriger Peigartner war mit Freunden im Auto von der B 303 Richtung Peigarten unterwegs. Er geriet aus unbekannter Ursache ins Schleudern und krachte gegen einen Nussbaum. Kurz nach der Personenbergung geriet der Pkw in Vollbrand und wurde von der anwesenden Feuerwehr gelöscht. Die Insassen zogen sich Brüche zu und wurden im Krankenhaus Horn stationär aufgenommen.

Mofafahrer fuhr bei Platt gegen Lkw

PLATT (ag). Der Mofafahrer hielt nach Guntersdorf sein Fahrzeug auf dem Abbiegestreifen Richtung Platt und wartete den Gegenverkehr ab. Plötzlich fuhr er los, obwohl ein Lkw kam. Trotz Vollbremsung des Lkws konnte er den Zusammenstoß nicht verhindern. Der Mofafahrer erlitt einen Bruch des Sprunggelenks und wurde ins Krankenhaus Hollabrunn gebracht.

FF-Abschnittstag in Hollabrunn

Zahlreiche FF-Mitglieder wurden für ihre Verdienste ausgezeichnet

HOLLABRUNN (ag). Rund 300 Feuerwehrmitglieder kamen zum Abschnittsfeuerwehrtag des Feuerwehrabschnittes Hollabrunn. Im Rahmen des Festakts wurden zahlreiche Mitglieder für ihre langjährigen Verdienste um das Feuerwehrwesen ausgezeichnet. Trotz des starken Regens konnte Kommandant Christian Holzer zahlreiche Feuerwehrfunktionäre und Partnerorganisationen begrüßen.

Unter den Ehrengästen befanden sich auch NR Christian Lausch, LAbg. Richard Hogl, Dr. Matthias Pithan, Bürgermeister Erwin Bernreiter, Chefinspektor Walter Hafner und Bezirksrettungskommandant Günter Sidy. Abschnittskommandant Alois Zaussinger betonte erneut die Wichtigkeit der Ausbildung und auch der Jugendarbeit. Durch Diakon Heribert Auer wurde das neue Wechselladefahrzeug der Feuerwehr Hollabrunn gesegnet. Die Patenschaft



Beim Abschnittsfeuerwehrtag in Hollabrunn gab es Ehrungen an FF-MItglieder für hervorragende Leistungen.

für das neue Fahrzeug übernahm Eva-Maria Bernreiter.

Auch Kommandant Christian Holzer erhielt ein Verdienstzeichen für seine hervorragenden Leistungen um das Feuerwehrwesen. Überreicht

wurde das Verdienstzeichen durch Bezirksfeuerwehrkommandant Johann Thürr und Landesfeuerwehrrat Erich Dangl. Musikalisch umrahmt wurde der Festakt durch die Stadtkapelle Hollabrunn.

Depressionen: Wenn das Leben zur Last wird

Gerade seelische Beschwerden versuchen viele Menschen, vor anderen geheim zu halten. Angstzustände sowie innere Unruhe nisten sich im Alltag der Betroffenen ein. Die medizinische Ursache einer Depression liegt in einer Veränderung des Gehirnbotenstoffwechsels. Betroffenen fehlt oft die Fähig-

keit, bestimmte Nervenbotenstoffe, z.B. das Glückshormon Serotonin, in ausreichender Menge auszubilden. Eine komplexe Bio-Formel namens SunnySoul (Apotheke) enthält all jene Mikronährstoffe, die auf natürliche Weise zu psychischer Balance und belastbaren Nerven beitragen. WERBUNG



Wenn Sie Ihre Kenntnisse bei der Ersten Hilfe aufbessern möchten, kommen Sie zum Kurs am 14. Juni.

Rotes Kreuz bietet Erste Hilfe-Kurs am 14. Juni an

HOLLABRUNN (ag). Irgendwann hat jeder einen Erste Hilfe-Kurs absolviert. Doch das ist meist schon viele Jahre her und zum Glück braucht man die Kenntnisse nie bis selten. Doch im Falle des Falles kann die richtige Vorgehensweise Leben retten oder zumindest die Genesung verbessern. Leider sind nur 23 % der Österreicher bereit, "auf jeden Fall" erste Hilfe

zu leisten. Wenn Sie das Gefühl haben in Notfällen nicht richtig handeln zu können oder wenn Sie Ihre Kenntnisse aufbessern möchten bietet das Rote Kreuz Hollabrunn am Samstag, den 14.6., von 9 bis 17 Uhr, Erste Hilfe-Maßnahmen zu erlernen bzw. aufzufrischen. Unter http://www.roteskreuz.at/nocache/niederoesterreich/kurssuche/können Sie sich anmelden.



Nähere Informationen unter der kostenlosen Servicenummer:

0800 / 21 55 00 www.1stfensterservice.at

